



PAN declara “muerta” a la CNDH tras reelección de Rosario Piedra

En un acto simbólico, dirigentes del Partido Acción Nacional (PAN) protestaron por la reelección de Rosario Piedra Ibarra como presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). Vestidos de negro y con ofrendas florales, los senadores panistas declararon la “muerte” del organismo, denunciando la falta de autonomía y su ineficacia para proteger los derechos humanos en México.



El dirigente nacional electo del PAN, Jorge Romero, encabezó la protesta frente a la sede de la CNDH, donde colocó ofrendas florales en señal de luto. En su discurso, Romero expresó su rechazo a la reelección de Piedra y su compromiso con la defensa de los derechos humanos.

“Estamos aquí para simbolizar la muerte de la defensa de los derechos

humanos en México. Rosario Piedra no cumplió con su función, y hoy la reeligieron por otros cinco años. Esto es una tragedia para las víctimas y para el país”, señaló.

Romero aclaró que esta postura no es un ataque personal contra Piedra, sino un reclamo por la falta de independencia y efectividad de la CNDH bajo su liderazgo.

Con Rosario Piedra ha muerto la CNDH: Guadalupe Murguía

Guadalupe Murguía, coordinadora del grupo parlamentario del PAN en el Senado, afirmó que la reelección de Piedra, impulsada por Morena y sus aliados, representa cinco años más de abandono en la defensa de los derechos humanos.

“Queremos evidenciar que en este país la protección de los derechos humanos ha muerto. Con la ratificación de Rosario Piedra, impuesta a pesar de su pésimo desempeño, la CNDH queda en el olvido. Esto es verdaderamente lamentable”, señaló Murguía.

La senadora criticó que Piedra Ibarra, además de ser la peor evaluada durante el proceso de selección, no contó con el respaldo de ninguna organización social. Incluso, afirmó que utilizó documentos falsos para postularse y que su desempeño durante el primer periodo fue deplorable.



La senadora Michel González Márquez calificó la reelección de Piedra como “humillante y vergonzosa”. Según González, Morena, el Partido Verde y el PT forzaron el voto de sus senadores para garantizar la permanencia de la Rosario Piedra.

“Rosario Piedra llegó a la CNDH mediante fraude en su primer periodo, y ahora es reelecta en un acto de sumisión política. Esto solo confirma que este organismo ha dejado de representar a las víctimas y se ha puesto al servicio del poder”, declaró.

El senador Ricardo Anaya también criticó la gestión de Piedra, señalando que durante su primer mandato la CNDH ignoró a las víctimas y actuó en favor de los poderosos.

“En casos como las quejas contra la Sedena y la Guardia Nacional, el 99 por ciento de las resoluciones favorecieron al poder, dejando desprotegidas a las víctimas. Hoy, lamentablemente, ha muerto la CNDH. Pero los derechos humanos siguen vivos, y nosotros seguiremos luchando por ellos”, afirmó.

En la protesta participaron senadoras como Laura Esquivel y Lilly Téllez, además de diputados federales y otros líderes del PAN. Todos coincidieron en que, aunque consideran “muerta” a la CNDH, seguirán luchando por la defensa de los derechos humanos y denunciando cualquier acción que atente contra ellos.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/pan-declara-muerta-a-la-cndh-tras-reeleccion-de-rosario-piedra-12877997.html>